

LOCAL | Política

El PSOE denuncia el "deficiente" estado de limpieza de calles y rejillas de la red de alcantarillado

Según señalan los socialistas, las lluvias de la madrugada de ayer miércoles provocaron encharcamientos en algunas zonas del casco urbano.

Redacción

Jueves 12 de junio de 2025 - 12:55



El PSOE de Priego ha denunciado, “el deficiente estado de limpieza de las calles y el mal funcionamiento del sistema de alcantarillado, tanto en el casco urbano de Priego como en sus aldeas”.

Tras las lluvias registradas en nuestra localidad durante la madrugada de ayer miércoles, los socialistas han mostrado su preocupación en la red social Facebook, por el estado que presentan las rejillas del alcantarillado, taponadas según el PSOE, lo que hace que persistan los encharcamientos horas después de haberse producido las precipitaciones.

Igualmente, hacen referencia a la acumulación de suciedad en aceras y calzadas, así como a la “visible” falta de mantenimiento en diversas zonas de Priego y aldeas.

Condiciones que para el PSOE, “afectan directamente a la calidad de vida de los ciudadanos, generan malos olores, riesgos para la salud pública y deterioran la imagen de nuestro municipio, especialmente en zonas históricas y turísticas como Plaza Palenque”, acompañando su publicación con varias imágenes tomadas a primera hora de la mañana de ayer miércoles que, como así incidan, “reflejan una realidad que lleva demasiado tiempo sin resolverse”.

Ante esta situación, desde el PSOE de Priego se solicita una “actuación inmediata” en la que se proceda a la limpieza y desatasque de sumideros y alcantarillas, solicitando igualmente que se mejore la frecuencia del servicios de limpieza viaria y que se atienda también a las aldeas, “que a menudo son las más olvidadas en estas tareas básicas”.

Finalizan los socialistas su escrito demandando, “soluciones reales y eficaces, como ciudadanos comprometidos con con nuestro entorno”.